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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA EMPRESA SÃO
PAULO OBRAS – SPOBRAS, REALIZADA NO DIA 29 DE OUTUBRO DE 2024.

No dia vinte e nove de outubro de 2024, por convocação de seu Presidente, realizou-se a
reunião ordinária do Conselho de Administração da empresa São Paulo Obras – SPObras. Desta
feita, os itens constantes da pauta foram os seguintes: 1) Aprovação da Ata da Reunião Anterior;
2) Posição Financeira da Empresa; 3) Apresentação do Programa de Obras junto à Secretaria de
Educação; 4) Aprovação do Acordo Coletivo de Trabalho – ACT – PLR – 2024/2025; 5) Outros
assuntos de interesse do Conselho de Administração. Aberta a reunião, presidida pelo
Conselheiro Marcos Monteiro, aprovou-se, por unanimidade, a ata da reunião anterior, datada no
dia 24/09/2024. Na sequência, item 2) o Gerente Financeiro, Adão Borges Vasconcelos,
apresentou o resumo do fluxo de caixa do mês de setembro de 2024, bem como a previsão
parcial para os meses subsequentes. Indicou, de forma pormenorizada, os valores das receitas
oriundas de obras e serviços, operação urbana e mobiliário urbano, bem como as despesas
relacionadas às pessoas, serviços de terceiros, material de consumo, tributário, financeiro,
custos de projetos e serviços, mobiliário urbano, apoio à fiscalização/gerenciamento entre outras
saídas. Após, nenhuma dúvida foi apresentada. Em seguida, Item 3) Apresentação do Programa
de Obras junto à Secretaria de Educação, o Presidente da empresa, Marco Alessio Antunes,
realizou apresentação detalhada das principais obras em curso, com indicação das áreas
construídas e ampliadas, bem como daquelas em que foram realizadas obras de manutenção,
como por exemplo: cozinha, banheiros/coberturas e telhados, fachadas, salas de aula,
refeitórios, elétrica e muros de arrimo. Simultaneamente, indicou em números os valores de cada
um desses trabalhos relacionados à educação. Dentre os programas relacionados à Educação
citou a construção dos seguintes CEUS: CEU Perus/Perus; CEU Vila Yolanda/Cidade
Tiradentes; CEU 7 campos/Pedreira; CEU Morro das Pedras/Parque São Rafael; CEU
Cocaia/Grajaú; CEU Cachoerinha. Destacou a construção do Planetário CEU Parelheiros,
lembrando a todos que se trata de equipamento, já instalado, mais moderno do mundo. O
Secretário Fernando Padula lembrou a todos que se trata da primeira reforma dos CEUS em
mais de 20 (vinte) anos, parabenizando os envolvidos pelos trabalhos executados. O Conselheiro
Antônio Penteado Mendonça também teceu elogiou aos trabalhos, ressaltando que todas as
obras relacionadas à educação, são, sem dúvida, um investimento fundamental. Em seguida,
questionou a Diretoria sobre a contratação de um seguro para a entrega da obra, sendo-lhe
respondido que a SPObras possui, é um contrato de caução para a execução das obras e não
para a entrega. Prestados esclarecimentos sobre o tema, a Diretoria comprometeu-se a
conversar com SIURB sobre a possibilidade de viabilizar a contratação do seguro sugerido,
principalmente, para as obras com valores expressivos. Por conseguinte, item 4) Aprovação do
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Acordo Coletivo de Trabalho – ACT – PLR – 2024/2025. A Diretoria, em razão de procedimentos
internos indispensáveis para cumprir os protocolos de aprovação de determinados assuntos,
solicitou ao colegiado o adiamento do item para a próxima reunião agendada, ou, eventualmente,
caso haja necessidade, a convocação de uma extraordinária. Todos colocaram-se à disposição.
Por último, item 5) Outros assuntos de interesse do Conselho de Administração. O Presidente do
Conselho, Marcos Monteiro, solicitou atualização acerca do pagamento do PLR 2022. Foi
passada a palavra, novamente, ao Presidente da SPObras, Marco Alessio Antunes, o qual
esclareceu que a empresa enviou via processo SEI, à COGEAI, documentos que comprovam
que as metas e métricas foram apresentadas tempestivamente. Mais uma vez a empresa
aguarda análise do material e reafirma que todos os protocolos e processos para pagamento
foram tempestivos e regulares. Finalizados os assuntos, o Presente Marcos Monteiro, encerrou
os trabalhos e eu, Marília Rodrigues Ferreira Martins, lavrei a presente ata que, lida e aprovada,
é assinada pelos integrantes do Colegiado.

 

Antônio Penteado Mendonça

 

Fernando Padula Novaes

 

Handreza Roberta de Toledo Carvalho

 

Marcelo Costa Del Bosco Amaral

 

Marcos Monteiro

 

Musa Pino Miranda

 

Renan Marino Vieira

 

Rodrigo Iglesias Arenas

Musa Pino Miranda 
Diretor(a) 
Em 26/11/2024, às 11:31.

Handreza Roberta de Toledo Carvalho 
Secretária 
Em 26/11/2024, às 11:31.
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Renan Marino Vieira 
Diretor-Presidente 
Em 26/11/2024, às 12:28.

ANTONIO PENTEADO MENDONCA 
usuário externo - Cidadão 
Em 26/11/2024, às 15:34.

Marcos Monteiro 
Secretário(a) 
Em 26/11/2024, às 19:49.

Fernando Padula Novaes 
Secretário(a) Municipal de Educação 
Em 27/11/2024, às 14:07.

RODRIGO IGLESIAS ARENAS 
usuário externo - Cidadão 
Em 27/11/2024, às 15:39.

Marcelo Costa Del Bosco Amaral
Assessor(a) 
Em 27/11/2024, às 16:23.

Marilia R. Ferreira Martins
Advogado(a) 
Em 27/11/2024, às 16:26.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 114942142 e o código CRC E62A0331.

Referência: Processo nº 7910.2024/0000220-0 SEI nº 114942142
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